
Hat noch jemand MEX 184 - 08 ausgesät?

Beitrag von „Lilith“ vom 14. Juni 2010, 11:03

Hallo Thomas,

danke schön für deine Antwort. Ich werde sie einfach so lassen wie sie sind. Wenn sie wachsen 
ist's gut, wenn nicht, dann hat es nicht sein sollen. Da ich kein Fan von Propfungen bin (und 
auch keine Unterlagen habe, geschweige denn Erfahrung damit) wird's schon passen 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/472-hat-noch-jemand-mex-184-08-
ausges%C3%A4t/&postID=4440#post4440
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